

Die Zukunft hängt davon ab, was wir heute tun!

Mahatma Gandhi

Lassen Sie uns gemeinsam ein Zeichen für eine lebenswerte Zukunft in Möglingen setzen. Basteln wir hierfür als Symbol zahlreiche Sonnenblumen.

Wie? Aus Papier, Ton, Fimo, Metall, Window-Colours, Holz, Stoff, Wolle ... und, und, und ...

Lassen Sie Ihrer Fantasie freien Lauf!

Wer? Jung und Alt; Klein und Groß; alle machen mit!

Wohin? Legen Sie Ihre gebastelten „Sonnenblumen“ am Eingang des Rathauses in die dafür bereitgestellte Box ab.

Mit den gebastelten Sonnenblumen dekorieren wir Möglingen (öffentliche Gebäude, Kreisverkehre, Ladengeschäfte...), wenn wir zu unserem lieb gewonnenen Leben zurückkehren können.

Die Sonnenblumen werden Freude und Zuversicht versprühen und uns allen Mut machen, die Folgen der Krise gemeinsam zu bewältigen.

Machen Sie mit.

Wir freuen uns auf Ihre Kunstwerke.

Ihre Bürgermeisterin Rebecca Schwaderer

